

Grußwort

Zum nunmehr vierten Mal wird Stuttgart mit dem AMAFEST – Internationales Amateurtheater Festival – weltoffener Treffpunkt für Amateurtheatergruppen. Sehr herzlich begrüße ich die zahlreich beteiligten Künstlerinnen und Künstler, sowie auch Sie, liebes Publikum, zu diesem vielfältigen Festival.

Das AMAFEST schafft Begegnungen für Theaterensembles aus der ganzen Welt. Das Festival sensibilisiert - angesichts globaler Erschütterungen - für die gesellschaftliche Notwendigkeit einer freien und grenzenlosen Kultur. Dabei tritt es konsequent für Dialog, Diskussion und Wissensaustausch unter den Schauspielerinnen und Schauspielern und dem Publikum ein.

Ermöglicht wird das Festival durch die Hingabe aller Beteiligten. Diese Leidenschaft zu feiern, zu leben und darzustellen ist wesentlich für die vierte Ausgabe des AMAFESTS. Unter dem Motto „LIVE YOUR PASSION“ wird Sie ein vielseitiges Programm erwarten, auf das man gespannt sein darf. Dieses Motto ist gewiss nicht nur eine Einladung an alle teilnehmenden theaterbegeisterten Ensembles, ihre Liebe für das Theater zu teilen und in die Welt zu tragen. Vielmehr ist es doch eine Einladung an uns alle, im gemeinsamen Dialog Zukunft zu entwerfen, ob nun auf, hinter oder vor der Bühne.

Der Intendantin des Theaters am Olgaueck, Nelly Eichhorn, dem Organisationsteam, den ehrenamtlich Helfenden sowie allen Unterstützenden gebührt mein herzlicher Dank. Ihnen, liebes Publikum, liebe Künstlerinnen und Künstler, wünsche ich ein inspirierendes und erfolgreiches Festival, spannende Begegnungen und viel Freude.



Dr. Frank Nopper

